

Ce Soir A 20 h à l'Amphithéâtre Descartes

«MUSIQUES D'AILLEURS»

Une soirée organisée par le Toit du Monde

Ceux qui l'ont vécu ne sont pas près d'oublier l'inexprimable ambiance du concert qui marqua le jour de l'inauguration du Toit du Monde, au théâtre, le 4 avril dernier. Une nouvelle occasion est offerte à tous les Poitevins d'origine et à ceux qui viennent d'ailleurs de se retrouver pour partager ensemble des airs et des sons d'autres univers culturels. Le Portugal, l'Amérique du Sud, et le Maghreb seront au rendez-vous samedi de 20 h à 24 h à l'amphithéâtre Descartes, rue des Carmélites. Le Portugal, avec Manuel Gaspar, et ses chansons tour à tour humoristiques, poétiques et folkloriques.

L'Amérique du Sud avec le groupe Micamac, dont la réputation n'est plus à faire sur la place de Poitiers, mais qu'on a toujours plaisir à entendre et à réentendre - le Maghreb enfin et l'Égypte avec le groupe « Mille et une nuits », formation composée de Tunisiens et de Marocains spécialisés dans le folklore populaire des pays du Maghreb. Une occasion à ne pas manquer pour tous ceux qui se sentent un peu en exil de humer l'air du pays, et pour les autres de mieux comprendre ceux qui - se sentent en exil. Entrée : 25 F - adhérents du Toit du Monde : 15 F.



C P
27/11/82